

Fiers de nos champions



MHSC VOLLEY CHAMPION DE FRANCE DE LIGUE A - 2021-2022



« Toutes nos félicitations au MHSC Volley-Ball pour ce titre de champion de France ! C'est historique, une première depuis 1975. Un grand merci à cette équipe qui nous a procuré d'incroyables émotions jusqu'à cette finale magistrale remportée à domicile. »

Michaël Delafosse,
Maire de Montpellier,
Président de Montpellier Méditerranée Métropole

Frédéric Lafforgue,
Maire
de Castelnau-le-Lez

MONTPELLIER
MÈNE LE
JEU

montpellier3m.fr

Castelnau
le-lez



Montpellier
Méditerranée
Métropole